

充実した3日間でした Part1

一日目・・・天気は曇りでしたが、寒くはなく野外活動日和となりました。集合時刻の7時45分に遅れた生徒が若干いましたが、出発時刻には全員が集まり校長先生に見送られ、岩手県に向けてバスが出発しました。最初の活動は平泉での班ごと自主研修でした。2時間ほどバスに揺られ、毛越寺の駐車場に到着しました。諸注意のあと自主研修が始まりました。どの班も、それぞれが立てた計画通りに協力して行動できたのではないかと思います。

中尊寺金色堂を経て平泉レストハウス駐車場がゴールでした。約3時間の研修の中で、みんなでお昼ご飯を食べ、三か所の見学をして、お土産を買ったりしながら楽しそうに活動していました。集合時刻に遅れた班は一つもありませんでした。時間通りにバスに集合し、久慈へ向かいました。

平泉自主研修

毛越寺庭園で



中尊寺金色堂前



3時間弱のバス移動でしたが、生徒たちは合唱コンクールの自由曲候補曲を聴くなどしてバスの中で過ごしました。平庭高原に到着し、コテージをバックに学級集合写真を撮った後、土手に登って学年全員で集合写真を撮りました。いよいよ平庭高原での活動が始まるというわくわく感でいっぱいでした。

入村式を行い、宿泊するコテージに移動しました。コテージ内はカメムシがいて、大騒ぎの部屋もありました。部屋の中ではトランプをしたり、カメムシ退治をしたりして楽しく過ごしていました。

夕食の後はスターウォッチングでした。平泉では曇りがちの天気でしたが、平庭高原では雲も無く、予定通りに実施することができました。

19時では、まだ薄暗く星ははっきりとは見えないということで、開始時刻を予定より20分遅らせたので、頭上には満天の星が見えました。講師の先生から星座の説明を受けながら、みんなで静かに夜空を眺めました。

スターウォッチングの後は入浴です。山荘の本館には温泉が引いてある立派な大浴場があり、サウナもあったのです。みんなで仲良く入浴していました。入浴後は一日のまとめを記入して、10時に消灯しました。



(ウラに続く)

二日目・・・前日に引き続き、雲一つ無い快晴に恵まれました。何て運が良い子どもたちだろうと感じました。この日は体験プログラムがメインの活動でした。朝ご飯を食べて、荷物を準備し、四つのグループに分かれて活動場所に向かいました。

- ① 午前「木工体験」午後「シャワークライミング（沢登り）」
- ② 午前「シャワークライミング（沢登り）」午後「木工体験」
- ③ 午前「豆腐づくり」午後「ラインクライミング（木にロープを架けて活動する）」
- ④ 午前「ラインクライミング（木にロープを架けて活動する）」午後「豆腐づくり」

それぞれの活動の様子を写真で紹介します。

豆腐づくり・・・豆を臼で挽くところから始めました。



ラインクライミング・・・ハーネスを装着してロープで木の上に登ったり、スーパーマンのようにスイングしたりしました。



第6号に続く